

Honnêtement, j ai vécu la piiiire année de ma vie en 2015 Vraiment. La séparation qui me tombe dessus comme ça après 19 ans de bons et loyaux services avec le père de mes 3 enfants, le 1 er janvier 2015, le décès le mon frère, paix à son âme le 16 janvier 2015, le vol de tous mes papiers, sac à main le 21 février Sans compter les allers-retours aux urgences pour mes enfants que j'élève désormais seule... Bref, tout ça m'a fait comprendre que la vie est courte... que personne ne sait si demain il se réveillera.. Du coup, ma philosophie de vie est que rien n'est grave... il y a toujours pire que soi. Je garde le sourire .. la pêche à toutes épreuves Dieu est infiniment grand... Bien plus que l'on pourrait se l'imaginer... Vraiment !